

COLUMNAS SSC



SSC

SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

24 de agosto de 2023

Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Contra Réplica	Línea 13	Impactos colaterales	a unos días de que inicien los procedimientos formales en el partido guinda para buscar las nominaciones a diferentes cargos de elección popular, lo que generará que las y los interesados, finalmente tomen una postura acerca de su participación; y ya veremos si personajes como Omar García Harfuch y Ricardo Monreal manifiestan su intención de participar, o no.
El Sol de México	A la Sombra	Escenarios	El asunto es que, al interior de Morena, las mediciones ponen a la mencionada funcionaria en un lejano segundo lugar, luego del jefe de la policía capitalina, Omar García Harfuch y, para sorpresa de propios y extraños, el senador Ricardo Monreal se ubica hasta la tercera posición en la intención de voto entre los ciudadanos. Tomando en cuenta que adentro no quieren mucho a Brugada, y que a García Harfuch no lo quiere nada el habitante de Palacio, todo indica que se complican los escenarios.
La Crónica de hoy	Pepe Grillo	Ciudad segura	El trabajo desarrollado por Omar García Harfuch y su equipo en la Secretaría de Seguridad de la CDMX, permitió el presidente presumir a la capital del país como una ciudad segura, excepcional. Se ha registrado un avance importantísimo, dijo. Lamentó que no se haga énfasis en lo alcanzado, ya que es una de las ciudades más seguras del mundo. La reducción en homicidios y en robo de autos es notable.

SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Razón	Bajo Sospecha Bibiana Belsasso	FGJ	Hasta el momento de escribir estas líneas, Miguel Bosé no ha presentado una denuncia formal, pero ya se inició una carpeta de investigación por "noticia criminal", por parte de la Fiscalía de la Ciudad . No es la primera vez que roban de esta forma en residenciales altamente vigilados. Y en otros robos ya investigados, se ha detectado que personas cercanas a las víctimas son informantes y quienes facilitan los accesos.



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

24 de agosto de 2023

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
La Razón	Rozones	Tugurios en Naucalpan	El abuso que en días pasados sufrió el empresario Íñigo Arenas en el bar Black Royce, de Naucalpan , no fue un hecho aislado, sino que es el pan de cada día en ese municipio mexiquense gobernado por la panista Angélica Moya Marín. Testimonios recabados por este medio hablan de la proliferación de “tugurios” , como les llaman los vecinos, en muchos de los cuales se cometen abusos, como el cobro de propinas "obligatorias" mediante intimidación o golpes.
Milenio	En Privado Joaquín López	Asesinados, desaparecidos y muertos	En lo que va del gobierno del presidente AMLO, con cifras al día de ayer, se han cometido 164 mil 93 homicidios dolosos, han desaparecido 43 mil 919 personas y el Covid dejó un saldo cercano a los 800 mil fallecidos.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Economista	Signos vitales Alberto Aguirre	Efectos secundarios	El alcalde de la Miguel Hidalgo, Mauricio Tabe, pidió al Sacmex terminar todas las obras inconclusas y abandonadas en la demarcación pues, dijo, estas obras han generado caos vial, molestias por ruido, presencia de polvo e incluso preocupaciones de seguridad.
Excélsior	Capital Político Adrián Rueda	Grillan alcaldes a Santiago	Convaleciente de una operación de apendicitis, Santiago Taboada ve desde su cama cómo alcaldes de la UNA lo grillan para que no sea el candidato de la alianza opositora a la Jefatura de Gobierno de la CDMX, pues no lo ven despegar. El alcalde en Benito Juárez es la carta del PAN y, a pesar de que el activismo de integrantes del PRI y PRD dificultan el proceso , el mandamás de los suspiritos azules, Jorge Romero, ratificó a sus cercanos que no hay plan B y que el candidato es Santiago.
El Financiero	Uso de Razón Pablo Hiriart	El fraude está en marcha	Entre el obradorismo duro la favorita es Claudia Sheinbaum, de lejos, y sin rival enfrente es posible que en población abierta también ella lo sea. Pero ya en competencia, Sheinbaum está perdida ante la senadora del Valle del Mezquital. En marzo o abril veremos cómo se cruzan las agujas de las encuestas.
El Economista	La Gran Carpa	Zancos	Marcelo Ebrard abordó el tema del cierre de campaña y las pruebas de las acusaciones durante el encuentro con los medios de comunicación. Respecto al cierre de campaña, Ebrard anunció



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

24 de agosto de 2023

			que se llevaría a cabo en la Arena de la CDMX a las 12:00 horas. Enfatizó el enfoque en la unidad y expresó confianza en ganar en la encuesta interna del partido.
Milenio	Trascendió	Acusaciones	En medio del cruce de acusaciones entre los seguidores de Claudia Sheinbaum y Marcelo Ebrard, con la dirigencia de Morena en medio bajo fuego, en el equipo de Adán Augusto López ven con optimismo sus posibilidades de ser el ganador de la encuesta y después el candidato presidencial por su campaña “apegada a los cánones de casa, es decir, a ras de tierra”.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Reunión	Gran sorpresa causó la reunión de Marcelo Ebrard con dirigentes sindicales, desde Francisco Hernández Juárez, sempiterno líder de los telefonistas, hasta nada más y nada menos que Fernando Espino, él prácticamente vitalicio dirigente de los trabajadores del Metro. Todos salieron con caras alegres y al parecer el tema de la Línea 12 no fue abordado... para suerte de Ebrard.
El Financiero	Confidencial	Denuncias contra bienestar, hasta debajo de las piedras	Además de las acusaciones de Marcelo Ebrard y sus seguidores de Morena, la oposición multiplicó las denuncias en contra de la Secretaría del Bienestar. Resulta que la diputada del PAN, María Elena Pérez-Jaén, presentó ayer ¡65 denuncias! más. Indicó que son 49 administrativas ante la Secretaría de la Función Pública y 16 penales en la Fiscalía General de la República, ante la Fiscalía Especializada en Materia de Combate a la Corrupción, y que abarcan no sólo a Ariadna Montiel, sino también a sus dos extitulares, María Luisa Albores González y Javier May Rodríguez.
El Financiero	Confidencial	Morenista contra morenista	Un video que ya se viraliza en redes sociales captó el momento en que Adán Augusto López, aspirante presidencial de Morena, perdió los estribos y, enfurecido, empujó a la diputada de Morena Karla María Rabelo. Según el video, grabado por un reportero, en la visita de López a Huimanguillo, Tabasco, todo ocurrió cuando una multitud rodeaba al ex titular de Segob y alguien empujó a su esposa, Dea Isabel; él vio la escena, y cuando intentaba moverse sintió que alguien lo jalaba por la espalda y, sin ver que era la diputada, lanzó un fuerte codazo.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Un acto de congruencia	La declinación no fue producto de la casualidad, fue un acuerdo político que suscribieron con anticipación Santiago Creel y Xóchitl Gálvez, que se materializó en la recta final del proceso interno del Frente Amplio por México. Todos sus integrantes, nos hacen saber, estaban claros.
El Financiero	Confidencial	FAM; empoderado en san Lázaro	Contentos se pasean ya en San Lázaro los líderes del PRI y el PAN. Y es que ya preparan sus nuevas oficinas que, para el año legislativo que inicia en septiembre, empoderan a los priistas con la presidencia de la Cámara de Diputados, aún no definen quién la presidirá, y al PAN con la presidencia de la Junta de Coordinación Política, que tendrá al frente al cuestionado Jorge Romero. Sin embargo, quien se queda con la mejor parte es Morena, porque, en un año de campañas electorales, va a tener bajo



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

Síntesis informativa

24 de agosto de 2023

			su control nada menos que el Comité de Administración, que maneja la lana millonaria de esa cámara.
Excélsior	Frentes Políticos	Cerrar filas	Desde el ex presidente Vicente Fox, hasta el exgobernador de Tabasco Roberto Madrazo, lanzaron un mismo discurso: pedir a Beatriz Paredes que decline a favor de Xóchitl Gálvez , mientras algunos conservadores dudan sobre qué podría planear Alejandro Moreno, líder nacional del PRI.
Excélsior	Frentes Políticos	Adiós dique	Después de cinco meses sin poder sesionar, el INAI finalmente podrá hacerlo, según lo determinó la SCN. Con tres votos a favor y uno en contra, la Corte aprobó el proyecto del ministro Javier Laynez en el que proponía que el INAI, a cargo de la consejera presidenta Blanca Lilia Ibarra, pudiera retomar actividades con cuatro comisionados y desahogar las solicitudes de información de la ciudadanía, luego de que éstas se frenaron tras la salida del comisionado Francisco Javier Acuña.
El Sol de México	A la Sombra	SCJN	La decisión de la Suprema Corte de Justicia de la Nación de permitir al INAI sesionar con los cuatro comisionados que actualmente integran el Pleno es un revés más al Palacio Nacional, donde es sabido que no gusta en lo absoluto la existencia del órgano de transparencia y acceso a la información. De hecho, en varias ocasiones se había advertido ya que la intención de la administración cuartotransformista era desaparecer ese instituto, por lo que la pugna con el máximo tribunal que encabeza Norma Piña se anticipa que seguirá al rojo vivo en próximos días.
El Universal	Bajo Reserva	Palacio Nacional dice no al grupo Yahritza y su Esencia	Además del Grupo Frontera, el equipo de Presidencia también tenía contemplado invitar al grupo estadounidense de música regional mexicana Yahritza y Su Esencia para el festejo del 15 de septiembre en el Zócalo de la CDMX . Sin embargo, luego de que los jóvenes se metieron en una polémica tras hacer comentarios que los usuarios de redes calificaron como racistas, los encargados de invitarlos se arrepintieron.
El Financiero	La Feria Salvador Camarena	La mañanera justiciera	El Presidente tiene una campaña abierta, sistemática y burda en contra de los impartidores de justicia. Desde ministras y ministros de la Suprema Corte hasta jueces de distinto ámbito. Si el Presidente hubiera querido heredarle a México los cimientos de una mejor justicia habría comenzado por otro lado, por las fiscalías , la que tiene a su alcance, la federal, y las estatales, que, con su influencia política y diálogo institucional, habría podido limpiar y modernizar.
El Heraldo de México	Sacapuntas	Apertura en la UNAM	Existe la posibilidad de que, por primera vez, una mujer llegue a la rectoría de la Universidad Nacional Autónoma de México y sobre el tema, el actual rector de la Máxima Casa de Estudios, Enrique Graue Wiechers, dijo que todo mundo tiene las mismas posibilidades y hay estupendas académicas incluidas en este proceso.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**